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L
a nueva Junta Directiva (JD) de la AME se ha marca-
do un programa de trabajo que incluye el desarrollo 
de las actividades ya en marcha -y heredadas de la 
anterior Junta- y algunos proyectos nuevos que es-

tamos empezando a discutir en nuestras reuniones periódi-
cas. En este apartado daremos una breve revisión de las acti-
vidades en marcha y programadas para los próximos meses.
Nuestra voluntad de poner en marcha nuevas actividades 
nos ha llevado a pecar de novatos cuando nos embarcamos 
en convocar un curso para este verano, sin apenas tiempo y 
para no desaprovechar la oportunidad que se nos brindó de 
utilizar las instalaciones del CENEAM en Valsaín, al igual 
que hicimos el año pasado. Con muy escaso tiempo para di-
fundir la convocatoria y sin tener en cuenta la situación de 
crisis económica que lógicamente también afecta de una u 
otra forma a nuestros socios, nos lanzamos a la piscina y des-
graciadamente hemos tenido que cancelarlo por la baja res-
puesta entre los asociados. Tenemos planes de nuevos cursos 
que esperamos desarrollar en el próximo curso académico. 
Se trata de cursos más sectoriales y dirigidos a perfiles muy 
determinados de nuestros socios. Esperamos que los nuevos 
cursos despierten el interés de los asociados. Por supuesto, 
estamos abiertos a sugerencias sobre temas para cursos y los 
iremos organizando en la medida de nuestras posibilidades. 
Iremos dando cuenta de ellos en sucesivos boletines y a tra-
vés de nuestra web. Esta vez con más tiempo y respetando 
los necesarios plazos de convocatoria.

La AME es depositaria del archivo paleoclimatológico de 
Fontana-Tarrats. En la JD nos hemos planteado sacar a la luz 
estos documentos con el convencimiento de que necesitan 
una mayor explotación y sobre todo difusión de sus conte-
nidos y conclusiones. Estos documentos deberían idealmen-
te publicarse en forma de edición crítica, realizada por es-
pecialistas en la materia, que ponga en contexto los datos 
y conclusiones obtenidos por Fontana-Tarrats contrastados 
con resultados más recientes que incluyan otras fuentes de 
información inaccesibles en el momento en el que el autor 
realizó sus investigaciones.  

Respecto a nuestra actividad en el seno de la European Me-
teorological Society (EMS), podemos informar que el concur-
so EuroPhotoMeteo, a propuesta de la AME, ha sido aprobado. 
Un miembro de la JD de la AME, Cayetano Torres, se incor-
porará al Comité de Practicas Profesionales. En la próxima 
reunión del Consejo Ejecutivo de la EMS, Dominique Mar-

bouty, exdirector del ECMWF, será propuesto para la Presi-
dencia de la EMS. La próxima reunión (Berlín, septiembre 
2011) del Consejo Ejecutivo de la EMS será la última en la 
que estaremos representados en el mismo. Fernando Agua-
do asistirá a la reunión como miembro del Consejo saliente 
así como a la Asamblea General. 

La anterior JD comenzó un proceso de colaboración con la 
Asociación Española de Climatología (AEC) que incluye un 
mutuo reconocimiento de socios fundamentalmente para be-
neficiarse de las cuotas de cursos, jornadas y conferencias 
organizados por ambas asociaciones en los que sus socios 
tienen unas reducciones respectos a las cuotas generales. 
Este proceso de acercamiento de ambas asociaciones está 

propiciando que nos planteemos celebrar las próximas Jor-
nadas de la AME en el mismo lugar y en coincidencia tem-
poral con el próximo congreso de la AEC, evitando interfe-
rencias y procurando beneficiarnos de actividades conjuntas. 
Las Jornadas de la AME cubren aspectos no incluidos en el 
congreso de la AEC, tales como las sesiones dedicadas a te-
mas de observación, de técnicas de predicción, etc., mien-
tras que otras sesiones poseen interés para ambos eventos. 
Partiendo del principio de una organización independien-
te de ambos eventos, Jornadas de la AME y Congreso de la 
AEC, ya que ambos tienen una dinámica y forma de funcio-
nar que difiere bastante, intentaremos sacar el máximo be-
neficio de la sinergia que supone aunar esfuerzos. Por par-
te de las Jornadas de la AME tenemos además que tener en 
cuenta la coordinación con nuestros colegas portugueses de 
la APMG con los que venimos trabajando conjuntamente des-
de hace ya muchos años. Veremos si somos capaces de sor-
tear las dificultades que entrevemos relacionadas con el lu-
gar, las fechas y necesidad de coordinar a tres asociaciones: 
AME, AEC y APMG. 

Os mantendremos informados de los pasos que vayamos 
dando.

Actividades
AME

Tenemos planes de nuevos cursos que 
esperamos desarrollar en el próximo 
curso académico.


